



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Freitag:

Sangerhausen / Betäubungsmittel bei Fahrradfahrer gefunden

Am gestrigen Abend sollte ein Fahrradfahrer einer Verkehrskontrolle unterzogen werden. Nach dem Ansprechen des Radfahrers ignorierte er zunächst die Aufforderungen und konnte erst wenig später gestellt werden. Bei der Durchsuchung seiner Person konnten Betäubungsmittel und ein dreistelliger Betrag an Bargeld aufgefunden werden. Es erfolgte eine Sicherstellung der Gegenstände.

Sangerhausen / Fahren ohne Fahrerlaubnis

Am gestrigen Abend wurde ein Fahrer eines Elektrofahrrades einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle wurde festgestellt, dass das Fahrrad eine höhere Geschwindigkeit aufwies als für dieses Elektrorad vorgeschrieben war. Da hierfür andere fahrerlaubnisrechtliche Vorschriften notwendig waren und der Fahrer keine erforderliche Erlaubnis dafür besaß, wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet und ihm die Weiterfahrt untersagt.

Eisleben / Bei Unfallaufnahme Straftat aufgedeckt

Im Zuge der Aufnahme eines Verkehrsunfalls wurden von den Beteiligte die Kennzeichen überprüft. Hierbei wurde festgestellt, dass ein amtliches Kennzeichen nicht zu dem festgestellten Fahrzeug passte. Das angebrachte Kennzeichen war für einen anderen PKW ausgegeben, welches schon 2 Jahre außer Betrieb gesetzt war. Die Kennzeichentafeln wurden sichergestellt und dem Fahrzeugführer die Weiterfahrt untersagt.

Verkehrslage

Eisleben / Weinheimer Straße / 11.08.2023 00:10 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines BMW befuhr die Weinheimer Straße in Richtung Hallesche Straße. Aufgrund unbekannter Ursache kam dieser mit dem Fahrzeug ins Schleudern und fuhr gegen einen abgeparkten Anhänger. Der Fahrzeugführer wurde bei dem Unfall leicht verletzt und wurde zur weiteren medizinischen Behandlung ins Klinikum Sangerhausen verbracht. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von ca. 6000 Euro.

Benndorf / Chausseestraße / 10.08.2023 15:50 Uhr

Eine Fahrzeugführerin eines PKW befuhr die Chausseestraße und wollte nach rechts auf die Hauptstraße auffahren. Hierbei missachtete diese die Vorfahrt eines Fahrzeugführers eines PKW und kollidierte mit diesem. Hierbei kam die Fahrzeugführerin nach rechts von der Fahrbahn ab und beschädigte 4 Pfeiler mit Ketten. Eine Insassin des beteiligten Fahrzeuges, welches auf der Hauptstraße fuhr, erlitt Schnittverletzungen am Arm. Eine Behandlung vor Ort wurde abgelehnt. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07 06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204 Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de